



No. 116 21 NOV 1977

Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠ オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F

会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

オ116回 例会 昭和52年11月21日(月) 於海南商工会議所

1. 開会司会 柳川和一郎 会長
2. ロータリーソング 「Sing Everyone Sing」
3. 出席率 81.82% 会員総数 33名 出席者数 27名
前回修正出席率 96.97%
出席標語 『出席は奉仕の理想の一歩』(中村雅君)
4. ゲスト 和歌山少年鑑別所長 佐竹清美様
5. ビジター 南 清次様(御坊南R.C.) 松本庄蔵様(和歌山東R.C.)
上田佐太郎様(和歌山東R.C.) 玉置恵三様(和歌山東R.C.)
垂井芳太郎様(和歌山R.C.) 山西増夫様(海南R.C.)
6. メイキャップ 中村隆俊君(11/15於土岐R.C.)
中尾公彦君、西岡豊君(海南R.C.)

7. 会長スピーチ

ガバナーの公式訪問も既に過ぎまして静かな例会がつゝいておりますが、ロータリーは常に前進するということで増強委員会は既に会員の増強につとめておりまし又国際奉仕委員会はマッチドクラブとの応待に大わらわと聞いております。社会奉仕委員会は物を大切にしようというキャンペーンから小学生向に作文を募集中です。理事会は11月25日県下会長、幹事会が26日御坊がホストクラブで開催されます。それぞれの皆様よろしくお願ひいたします。

尚ゲストに少年鑑別所長佐竹様をお招きしております。後程お話を承ることになっております。

8. 幹事報告

○ 例会場及び事務所変更通知

吹田北R.C. 新例会場 千里阪急ホテル

新事務所 吹田市古江台六丁目三番一号「健康の森」内

○ 年次大会案内

オ255地区 ホスト足利R.C. 53.4.7～足利市民会館

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

- 才273地区 ホスト鹿児島西R.C. 53.4.21～鹿児島会館
才279地区 ホスト千葉R.C. 53.3.31～千葉県文化会館
- 邦楽同好会案内
 - ロータリー財団より小学生募集要綱
 - 理事会 11/25 18:30～ 於みなみ

9. 委員会報告

- 会員増強委員会 田岡委員長
11/21 締切の新入会員の推薦は幹事へ御提出下さい。
- 米山記念奨学会委員会 河尻委員長
準米山功労者となる寄附について

10. 卓話 和歌山少年鑑別所長 佐竹清美様

少年鑑別所は全国で51ございまして法務省矯正局に属しております。少年鑑別所は昭和24年に出来ました。少年鑑別所とは非行や、その他さまざまな問題行動のある少年たちを（主として20才未満の男女）の心とからだの状態を診断して問題点とその原因を究明すると共に少年の健全育成に必要な指導や治療の方針と方法をあきらかにするための専門施設であります。全国で年間11万人の少年が刑法犯で逮捕されております。和歌山県では1100人位です。其の他道路交通関係では3500件ございます。和歌山県全人口が109万其の中少年法の対象となる14才～20才迄の少年が10万人ですが其中100人の一人が刑法犯を犯したことになります。その中の10人の一人位140人位が少年鑑別所に這入って参ります。

最近の傾向としましてシンナーボードを吸ったことのある経験者が、これらの少年の中50%位あります。それから犯罪ですがこれはほとんど窃盗です。（万引、学校あらし等）昔は学生、生徒の非行がなかったのですが最近は学生、生徒が80%有職少年が20%位になっております。非行の原因是素質と環境といわれておりますが70%位家庭に問題があります。80%位中流家庭です。そして智能指数が90～110（100が中心）で智能と犯罪とは結びつきません。最近よく云われております遊び方犯罪所謂 Speed, Thrill, Sex に結びついております。そしてロールシャッハ検査というのがございますがこれは心理検査ですがこのテストに反応する所謂精神病質の性格の少年が多い様に見受けられます。

生活の内容ですが1日おかげが137円、米が4合で正月はおかげが400円で決して粗末なものではなく多大の国費をつかっているわけです。

鑑別所の敷地は700坪位で建物は2階建延270坪位です。お暇があれば見学をお願いいたします。

11. 卓話（先週よりのつづき）

12月より予算の編成が始まりますがこの様な状況下では超大型予算を組んで国内の需要を換起せねばならぬと思います。又一方投資減税とか所得減税を行って投資意欲を活発にせねばならぬと思います。幸い私も商工委員会に属しておりますのでうんと頑張りたいと思います。しかし今後田中内閣時代の様な成長

率はとてもぞむべくもなく福田内閣の云う 6.7% の成長率の達成はとても難く 5.7% と 1% 位落した成長率になるのではないかと云われておりますが不況のために輸出産業から脱落した方々への援助或は逆に円高を利用して利益を上げた人と円高のために損をした人の平滑化等色々な問題が出て参ります。最近の失業者は 104 万人と云われておりますが日本の失業者の中には選択的失業者（職を選び好みしている失業者）が可成りの人数含まれておりますので、実質的にはもっと少ないのでないかと思います。アメリカでは大学率のダンプカーの運転手等があって日本より可成り深刻です。アメリカでは 14%、ヨーロッパでは 3% から 6% 位の失業率ですが日本では 1.4% 位で未だ諸外国に比べて恵まれています。

農業の話になりますが日本の農業は米は政府が買上げてくれるのでアメリカのカリフォルニア米の 4 倍位の値段です。又漁業に於てもしかり、又労働者にしても恵まれております。私は先般来鳩山外相のお供をしてバングラデッシュに行って参りましたが国民所得が 50 ドル位で日本の 5,000 ドルに比べると約 100 分の 1 位です。又平均寿命にしましてもバングラデッシュは男子 33 才、インド 40 才と短命です。日本の女子平均年令は 77 才と云われておりますが恐らく 3 年に一度しか公表しないトップのスエーデンを抜いて最近では世界一長寿になったのではないかと云われています。

政治の本質が『国民の生命と財産を守る』と云うことだとしますと大変なお賞めに預らねばならぬと思いますがその様に政治を賞める人は数少なくござります。しかし自分の権利ばかりを主張して他人を省ない人が増えて参りますと、日本の民主主義社会も崩壊を招きますので賢明なロータリアンである皆様におかれでは是非吾々に御理解を賜りたいと思います。とにかく政治を明るくせねばならぬと云うので自由民主党では総裁選挙の方法を改めまして自由民主党党員会員と民主主義を守る国民会議（党員ではないが自民党に理解のある年間一口一万円以上援助をいただいた人達の集団）員の 20 人の推薦があれば総裁に立候補出来ると云うことにしました。12 月の総裁選挙はこの方法で行われるわけです。私はこれは大前進ではないかと思います。又こういった面でも皆様の御理解と御援助をお願いいたします。

ロータリーに関する感銘的な思想

ロータリーを分かち合うこと—

誰かがわれわれにロータリーを分かち与えてくれたのです。ポール・ハリスを除いて、われわれは皆誰かのおかげでロータリアンになったのです。誰かがわれわれをロータリーに入れてくれたのです。ですからわれわれは皆、他の誰かにロータリーを分かち与える義務があります。

— Richard L. Evans 元国際ロータリー会長、

米国ユタ州ソート・レーク・シティー

心をなごませる力一

仲間との交わりほど満足感を与えてくれるものはありません——そして特にロータリーの場合にそうであります。何故ならロータリークラブの会員は厳選された人たちだからです。

—Paul P. Harris (故人) ロータリー創始者

良好な出席の意味一

あなたの事業の成功不成功は種々の要因によるものであります。そしてその一つは事業に対するあなたの関心度であります。ロータリーの成功不成功も矢張りそうであります。

—TABASCO 米国バージニア州 リッチモンド

職業分類の原則一

もし私が50人の雑貨商人のうちの一人である場合、それらの人たちと親しくなると特に努力する必要はありません。利害の共通ということから自然にそうなれるのです。しかし、もし私があるグループのなかでたった一人の雑貨商人である場合、事情は一変します。つまり私は、否応なく、共通の立場を探し出し、そして他の人々の見解に対して心のとびらを開かなければなりません。一人一業の原則は、意識的かつ思慮ある友情を育てます。それは党派をつくることを防止し、「商売上の」話を殆んど不可能にします。それは人々を各自の小さな世界から引離し、他の人々が考えたり実行したりすることに関心を抱かせるようにします。

—モリー・ロータリー・クラブにおける講演より
オーストラリアN. S. W. モリー



ニコニコBOX

南 清次様 (御坊南R.C.) 本日始めてのメイキャップです
松田易己君 (東京における全国漆器展に於て経済新聞社賞を受く)
奥村匡敏君 (口中の病気の折丁寧な診察を受けました)
前窪紀文君 (本日、内海小の起工式を行いました)
岸 義朗君 (11月より労務事務所を併設いたしました)
柳川和一郎君 (県下テニスW優勝しました)
宮田敬之佑君 (娘が入っております信愛高校がバスケット新人リーグ戦で優勝しました)

次回例会案内 №. 117 昭和52年11月28日 (月) PM 12:30~ 於海南商工会議所
ゲスト 日赤和歌山支部 五前 昇氏

№. 118 昭和52年12月5日 (月) PM 6:30~ 於 初音
クラブ年次総会

奉仕……それは感謝の気持から
奉仕するために出席せよ

№266 地区ガバナー 菅生 謙三
1977~78年度会長 柳川 和一郎